
 

 

 

１学期末に実施した「学校評価アンケート」に御協力いただき、ありがとうございました。結果

をお知らせいたします。アンケートの結果を基に、より充実した教育活動を展開していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 岩田小 学校たより No.17 

令和 ２年２月１７日 

学校教育目標 

「笑顔いっぱい 夢いっぱい」  大  樹  

岩田小の子供たちは 「学習への意欲」が高まり、「進んで挨拶」する子が増えています 

 1.「授業を楽しいと思っている」子供が多いことが分かります。本年度は、各学級で「目指す授業像」

＝「クラスの授業の目当て」を話し合って決定しました。2.「目指す授業像に向かって・・・」の数値に表

れているように、課題に集中して取り組む姿、自分の考えをもち、お互いの意見を尊重しながら話し合い、

学習を深める姿など、夢中になって学び合う姿が見られるようになってきています。 

子供たちが友達と楽しく学び合い、そして「もっと考えたい、やりたい。」「分かった、できた。」という

思いがもてる授業が展開されるよう、教職員も日々研修を続けていきます。 

3.4 は、保護者の方の数値が、昨年度より高くなっています。3.「分からないことをそのままにしない」

については、休校中の各家庭での学習の姿や、日々の家庭学習への取組の中でそのような姿を見ていただ

けたのではと思います。授業の中でも「分からない」から始まる学びを、引き続き大切にしていきます。 

また、4.「進んで挨拶・・・」については、学校では、相手の名前を呼んで挨拶する声、明るい声の挨

拶が多く聞かれるようになりました。挨拶は、相手の存在を認める基本です。学校だけでなく、家庭や地

域でも気持ちのよい挨拶が響くよう、これからも続けていきます。 
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岩田小 学校たより  NO.11 

        令和 ２年 ９月２日 

学校教育目標 

「笑顔いっぱい 夢いっぱい」 
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≪学校評価アンケート（７月実施） 御協力ありがとうございました。≫ 

網掛け部分はA+Bの数値です。今後A+Bの値の中でもAの割合をさらに高めていきたいと考えています。 

よくあてはまる→Ａ ややあてはまる→Ｂ あまりあてはまらない→Ｃ 全くあてはまらない→Ｄ 
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  評価指標（保護者用） 児童 A 保護者 Ａ 教師 Ａ 

1 お子さんは、授業の内容がよく分かっている。 96 54 89 31 82 0 

2 お子さんは、授業が楽しいと思っている。 95 75 93 49 91 9 

3 お子さんは、分からないことをそのままにしないで、進んで教師に聞

いたり自分で調べたりして学習している。 
97 54 73 25 55 0 

4 お子さんは、自信をもって自分の考えを発言している。 80 49 75 30 67 17 

5 お子さんは、外国語活動の授業が楽しいと思っている。 91 72 90 45 91 18 

6 教師は、個に応じた細かな支援・指導をしている。 99 86 94 52 82 18 

7 お子さんは、学校に楽しく通っている。 93 77 95 66 100 18 

8 お子さんの学級や学校は、互いにルールを守り、協力する雰囲気

がある。 
89 48 92 38 82 18 

9 お子さんには、学校に相談できる人がいる。 91 60 86 44 91 27 

10 お子さんは、自分の頑張っていることを１つ以上言うことができる。 94 75 95 57 91 55 

11 お子さんは、家庭や地域で進んであいさつをしている。 93 72 91 46 82 9 

12 お子さんは、友達の良さに気付き、自分も取り入れようとしている。 91 59 91 30 91 9 

13 教師は、子どものことを理解し指導にあたっている。 97 64 94 52 91 18 

14 お子さんは、自分に合った目標を立て、運動に取り組んでいる。 91 64 85 35 55 0 

15 お子さんは、規則正しい生活を心掛けている 86 53 84 39 73 0 

16 
お子さんは、自分に合った目標を立て、健康で安全な生活を送

っている。 
93 58 87 33 73 0 

17 
お子さんは、今住んでいる地域の歴史や自然について関心があ

る。 
79 50 74 18   

18 
学校で目指そうとしている子どもの姿や教育方針について知っ

ている。 
80 41 86 25   

19 お子さんは、「志をもち、進んで考動する」子へ育ってきている。 86 39 84 23 69 0 

20 
（６年生の保護者のみ）お子さんは、中学校での学習や生活を楽

しみにしている。 
85 80 90 40 73 18 

一方、5.「私は、規則正しい生活を・・・」につ

いては、子供も保護者の方も、今までより低い値と

なりました。約２か月の休校期間があったことで、

生活リズムが乱れたり、環境の変化に慣れること

ができなかったりした影響が考えられます。また、

ゲームやネットなどに費やす時間が増えてしまっ

た子もいました。健康チェック週間の取組を生か

しながら、自分で考え、健康的な生活を送ることが

できるよう、声を掛けていきます。 

 



【自由記述への御意見】一部を御紹介します。 

  温かな励ましのお言葉をいただきました。ありがとうございます。これからも保護者の皆様と共に、子

供たちの成長を見守っていきたいと思います。全部を御紹介できずに申し訳ありません。 

〇 個を理解した御指導に感謝しております。その子なりの成長を認め、個に合った学習、運動

の定着ができるよう、今後も御支援よろしくお願いいたします。 

 

〇 入学後、すぐに休校になってしまい学校生活に慣れるのに時間がかかったり、不安もあった

りしましたが、先生方の温かい御支援、御指導のもと毎日楽しく登校でき、感謝しておりま

す。岩っ子の活動や交流を通して上級生との関係も築け、見守っていただき安心しています。 

 

〇 毎日楽しく学校へ通えています。６年生が１年生に対してとても親切にしてくれてうれしく思

います。先日の登校中、突然の大雨にあってしまい、１年生の傘がひっくり返ってしまい、６年

生が１年生を傘に入れてあげたと聞き、とても嬉しく思いました。 

 

〇 毎日の家庭学習によって、学力を維持できていると思うので、そのまま続けてほしいです。特

に日記は作文の書き方が勉強になり、なかなか家では教えられないので、ありがたいです。 

 

〇 今年から始まった総合的な学習で学んだことがとても楽しいようで、よく話してくれます。こ

の地域のことを知り、関心をもてるようになったことがうれしいです。 

 

〇 休校後、学校の再開時、子供が不安定だったが担任の先生、保健の先生が気に掛けて子供に寄

り添ってくださり、元気に登校できるようになり安心しました。校長先生をはじめ、昼休みなど

に先生が一緒に遊んでくださるようで、帰宅してその話を楽しそうに話してくれます。子供と沢

山関わってくださり、うれしいです。 

 

〇 地域の人にも大きな声であいさつをしている姿が見られました。 

  

〇 担任の先生はもちろん、たくさんの先生方がよく見てくれ見守ってくれているおかげで、毎日

元気に楽しく学校に通っています。わからないことを「わからない」と言える学級になってきて

いるようで、良い雰囲気の中で授業が進められているのがよく伝わってきます。 

  

〇 全校の前でスピーチをする機会を設けてくれているのがとてもいいと思います。 

 

〇 苦手だった発表が、今年度に入ってからはできるようになってきています。自信がもてるよう

に支援してくださり、ありがとうございます。 

 

〇 先生が「わからないことは恥ずかしいことではない」というクラスづくりをしてくれているの

で、子供も自分の殻を破って少しでも積極的になれるようになればいいなと思います。 

 

〇 学校が再開し、高学年になったこともあり、クラブ活動、委員会活動を張り切っています。担

任の先生からも学校での様子が分かるようなメッセージを本読みカードに毎日書いていただき、

とても助かっています。ありがとうございます。 



〇 授業は理解できていると思います。進んで発表しない子が発表するよう、発言できるよう先生

方も教えて下さっていて、いつもありがとうございます。進んで考動できる子になり、卒業して

ほしいと願っています。 

 

〇 子供たち同士で話し合い、問題を解決できるように場を設けてくださるのが、とても子供たち

にとって良いことだと思いました。 

 

 

【子供たちのために、貴重な御意見・御提案をありがとうございます】 

  個人的な御意見に対しては、個別に対応させていただきます。 

 

子供たちの学校生活の充実のために、今後も改善すべき点に取り組んでいきます。いつでも御意見を

お聞かせください。 

 

△通学用の門は、北門・南門しか利用してはいけないのですか？車で送迎の子たちは、他の門から

出入りしていますが、徒歩の子たちも他の門から出入りしてもいいのでしょうか。送迎の車が邪魔

で、徒歩通学の子たちが道路の真ん中を歩いていてとても危険です。 

→毎日の通学で使用する門は、北門と南門です。こども園の新園舎工事のため、今までのこども園

西の砕石の駐車場は使用できません。朝の登校の際、やむを得ない事情で車で送迎していただく場

合は、学校西側もしくは東側の道路でお子さんを下ろしていただき、北門より校内に入るようにお

願いします。その際は、徒歩で登校している子供たちに十分御注意ください。また、４月にもお便

りでお知らせしましたが、７時～８時の間は、学校北側の道路は進入禁止です。再度御確認くださ

い。それ以外の時間帯は学校北側駐車場を御利用ください。 

 

△コロナ休校中の学習が不安でした。オンライン授業等、積極的に行ってほしかったです。本来

学校で教えてもらう内容を自習だけで学ぶのは無理があると思います。 

→休校中は、御家庭での御支援と御協力、本当にありがとうございました。休校中の各学年の学習

内容は、学校の授業で確実に指導しています。また、現在磐田市では、国が進める「GIGA スク

ール構想」を受けて児童生徒 1 人 1 台端末の整備が進められています。学校としては、市の方

針に沿いながら、e-ライブラリ等の活用も含め、積極的に発信できる方法を考えていきます。 

 

△年２回の休日参観（運動会・大樹祭）があり、当日のみならず、振替休日まで子の対応を考え

ねばならず、少し負担に感じていました。特に大樹祭は１日出ずっぱりなので、平日の発表のみ

にしていただくなど、規模を縮小していくのはどうかなと考えます。有意義

で特色ある行事ですが、今後の在り方を検討していただけたらと思います。 

→大樹祭は、本校の特色ある行事ですので、継続したいと考えます。次年度以

降の内容や方法については、保護者の方の意見も伺いながら、職員で検討し

ていきたいと思います。 

 


